



ANNÉE B – 9° DIMANCHE DU T.O. - Évangile (Mc 2, 23 - 3, 6)

"ÉTENDS LA MAIN"... ET IL LE GUÉRIT





ANNÉE B – 9° DIMANCHE DU T.O. - Évangile (Mc 2, 23 - 3, 6)

"ÉTENDS LA MAIN"... ET IL LE GUÉRIT

Un jour de sabbat, Jésus marchait à travers les champs de blé ; et ses disciples, chemin faisant, se mirent à arracher des épis. Les pharisiens lui disaient : « Regarde ce qu'ils font le jour du sabbat ! Cela n'est pas permis. »

Et Jésus leur dit : « N'avez-vous jamais lu ce que fit David, lorsqu'il fut dans le besoin et qu'il eut faim, lui-même et ceux qui l'accompagnaient ? Au temps du grand prêtre Abiatar, il entra dans la maison de Dieu et mangea les pains de l'offrande que nul n'a le droit de manger, sinon les prêtres, et il en donna aussi à ceux qui l'accompagnaient. »

Il leur disait encore : « Le sabbat a été fait pour l'homme, et non pas l'homme pour le sabbat. Voilà pourquoi le Fils de l'homme est maître, même du sabbat. » 01 Jésus entra de nouveau dans la synagogue ; il y avait là un homme dont la main était atrophiée.

On observait Jésus pour voir s'il le guérirait le jour du sabbat. C'était afin de pouvoir l'accuser.

Il dit à l'homme qui avait la main atrophiée : « Lève-toi, viens au milieu. » Et s'adressant aux autres : « Est-il permis, le jour du sabbat, de faire le bien ou de faire le mal ? de sauver une vie ou de tuer ? » Mais eux se taisaient.

Alors, promenant sur eux un regard de colère, navré de l'endurcissement de leurs coeurs, il dit à l'homme : « Étends la main. » Il l'étendit, et sa main redevint normale.

Une fois sortis, les pharisiens se réunirent en conseil avec les partisans d'Hérode contre Jésus, pour voir comment le faire périr.

Faire remarquer sur le dessin...

En permanence, Jésus est observé pour voir s'il respecterait scrupuleusement le sabbat et s'il guérirait le jour du sabbat...

Une fois de plus, dans une synagogue, Jésus fait venir devant tout le monde un homme qui avait la main paralysée et leur pose la question : « est-il permis, le jour du sabbat, de faire le bien ? »

Pas de réponse des contradicteurs !

Jésus dit au paralysé « Étends-la main » et Il le guérit !